

成長

～認め合い、支え合い、高め合い～

2021年（令和3年）
11月30日（火）
福山市立加茂中学校
1年学年通信 No.8

駅伝・マラソン大会が行われました！

11月20日（土）に駅伝・マラソン大会が行われました。当日までに、多くの人が昼休憩などを使って練習にはげんでいました。ここで、初めての駅伝・マラソン大会を終えたみなさんの感想を紹介します。

今日、「駅伝・マラソン大会」がありました。リレーでは、部活ごとに先輩と力を合わせながら、全員が最後まで走り切っている姿を見るのがとても楽しかったです。駅伝は走り切れるかとても不安だったけど、自分と戦いながら歩くことなくゴールできてとても嬉しかったです。今まで長距離走は苦手だったけれど、今年はいつもより頑張ることができました。走り終えた時、とても嬉しかったので少しは克服できたかなと思います。最後までやり切ることの大切さを学んだので、これからの生活に生かしていきたいです。

マラソンでは最後までほとんどペースを落とさず、一定のペースで走っている人が多くてすごいなと思いました。駅伝では自分も最後まで全力で走ることができました。今日一日、みんな一人ひとりが応援することができてよかったです。これからも声を掛け合い頑張っていきたいです！

今日、駅伝・マラソン大会がありました。私の目標は自分とみんなのことをしっかり応援することでした。走るには自分が頑張ることも大事だけど、頑張るためには応援が必要だと思い、この目標にしました。自分の出番がくるまで走っているみんなのことを応援しました。すると、クラスみんなも一緒に応援してくれて、みんなの心が一つになった気がしました。自分が走っているとたくさんの応援が聞こえてきて、ここにいる全員で走っている気持ちになりました。このおかげで少し疲れていた自分が頑張ろうと思えて、最後まで走り切ることができました。



12月の行事予定

9日（木） 生徒会役員選挙

16日（木）～21日（火） 三者懇談

23日（木） 終業式